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Deutscher Pétanque Verband 

Landesverband Nord e.V. 

 

 

 

Protokoll 

über die Landesdelegiertenversammlung (LDV) 

des DPV LV Nord  

am Sonnabend, 16. Februar 2008, im FTN-Sportheim in Neumünster, Stettiner Straße 

 

 

Beginn: 14.40 Uhr      Ende: 18.35 Uhr 

Anwesende: 52 (gemäß Anwesenheitsliste) 

 

 

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 

Die Präsidentin des LV Nord e.V., Ulrike Herbst, begrüßt die anwesenden Delegierten und Gäste der Mitgliedsvereine und –

spielgemeinschaften  und stellt die Zahl der gemäß Satzung stimmberechtigten Delegierten auf 39 fest. Den Delegierten 

werden Stimmkarten ausgehändigt. Ferner stellt die Präsidentin fest, dass satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen 

worden ist. Damit ist die LDV beschlussfähig. Gegen die in der Einladung bekannt  gegebene Tagesordnung werden keine 

Einwände erhoben.  

Gegen den Vorschlag, die Anträge zu TOP 17 den entsprechenden Tagesordnungspunkten zuzuordnen, werden keine 

Bedenken erhoben.  

Das bedeutet:  

Antrag 1 CdB Lübeck:  Setzen von DM-Teilnehmern = TOP 11 

Antrag 2 Idstedt:   a) Meldegebühr für Ligamannschaften = TOP 10 

   b) Festschreibung von Großspieltagen = TOP 11 

   c) LM Doublette = TOP 14 

Antrag 3 Pfiff:  Aufstiegsregelung/Relegation = TOP 11 

Antrag 4 PC Kiel  a) Nichtbefassung = TOP 11 

   b) LM 55+ = TOP 14 

   c) Teilung LV = TOP 8 

Die Protokollführung übernimmt Ulrike H..  

 

 

TOP 2 Protokoll der LDV vom 10. Februar 2007 

Zu dem Protokoll der LDV vom 10.02.07, das allen Mitgliedern mit der Einladung vom 25.01.08 zugegangen sind, werden 

von den Delegierten keine Anmerkungen oder Änderungsvorschläge gemacht. 

 

 

TOP 3 Bericht des Vorstands 

3a. Bericht der Präsidentin 

Wie auf der letzten LDV vereinbart, wurde der schriftliche Bericht den Mitgliedern mit der Einladung zugeleitet. Die 

Präsidentin ergänzt, dass in 2008 ein weiterer Mitgliedsverein „Kreatives Kirchspiel Siebenbäumen, Abt. Pétanque, 

hinzugekommen ist. Fragen aus der Versammlung heraus werden nicht gestellt.  

 

3b Bericht der Sportwartin 

Der schriftliche Bericht wurde im Nachgang zur Einladung versandt. Fragen werden nicht gestellt. 

 

3c. Bericht des Jugendwarts 

Der schriftliche Bericht wird verteilt. Fragen werden nicht gestellt.  

 

4c. Bericht des Schiedsrichterwarts 

Der schriftliche Bericht wurde mit der Einladung verschickt. Fragen werden nicht gestellt. 

 

 

Top 4 Kassenbericht des Kassenwarts, Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 

Kassenwart Andreas Selk berichtet über die Entwicklung der Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2007 und stellt die 

finanzielle Situation des LV Nord dar. Die Mitglieder haben mit der Einladung bereits Übersichten mit den entsprechenden 

Zahlen erhalten. Das Verbandsguthaben hat sich positiv entwickelt und beträgt zum 31.12.2007   6.782,30 €.  
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Kassenprüfer Thorsten Boguth berichtet über die durchgeführte Kassenprüfung. Bei der Prüfung wurde eine 

ordnungsgemäße und übersichtliche Kassenführung vorgefunden, ein Überprüfung von Belegen und Kontoauszügen hat 

keine Beanstandungen ergeben. Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstands. 

Die LDV stimmt einstimmig der beantragten Entlastung des Vorstands zu.  

 

 

TOP 5 Neuwahl einer Sportwartin/eines Sportwarts 

Für die Wahl zum Sportwart wird Frank Repenning vorgeschlagen. 

Die Abstimmung hatte folgendes Ergebnis: einstimmig 

Frank Repenning nimmt die Wahl an. 

 

 

Top 6 Finanzplanung 2008 

Kassenwart Andreas Selk erläutert den vorliegenden Finanzplan für das Jahr 2008, der in Einnahmen und Ausgaben mit 

einem Volumen von 15.460,00 € schließt. Von den Einnahmen werden 13.245 € über Mitgliedsbeiträge (Lizenzgebühren) 

erbracht, der Rest über DM-Quali-Startgelder und Ligagebühren.  

 

Die LDV nimmt den Finanzplan 2008 zustimmend zur Kenntnis. 

 

 

TOP 7 Neuwahl Kassenprüfer 

Thorsten Boguth (Hamboule) scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüfer aus. Der zweite Kassenprüfer Olivier Rabe hat den 

LV aus beruflichen Gründen verlassen und steht daher nicht zur Verfügung.  Es sollen daher zwei neue Kassenprüfer 

gewählt werden, einer für 1 Jahr und einer für 2 Jahre. 

Es werden Lorenz Kleiber (Bouledoxx) und Frank Johannson (Energie Eimsbüttel) vorgeschlagen. Beide erklären ihre 

Bereitschaft; Lorenz für 2 Jahre,  Frank für 1 Jahr. Beide Kandidaten werden einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl 

an. 

 

 

TOP 8 Änderung der Satzung 

Die Neufassung der Satzung wurde am 12.01. mit den Vorsitzenden der Vereine und SG vorbesprochen. Da die Satzung 

vollständig überarbeitet wurde, sind zahlreiche  und grundlegender Änderungen eingetreten. Daher sollen nicht einzelne 

Änderungen zur Abstimmung gestellt, sondern die Satzung soll als Neufassung  beschlossen werden. Die zur Abstimmung 

stehende Fassung wurde den Vereinen und SG mit der Einladung übersandt.  

Die Präsidentin erläutert auf Anfrage die Bestimmungen zur einfachen und qualifizierten Mehrheitswahl und zur geheimen 

Abstimmung. 

Nach kurzer Aussprache  wird die Neufassung der Satzung zur Abstimmung gestellt: 

Ja: 33   Nein: 3   Enthaltung: 3 

Damit ist die Satzung beschlossen. Sie wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 

 

TOP 9 Beschluss einer Geschäftsordnung 

Zu dem TOP liegen keine Wortmeldungen vor. Die Geschäftsordnung wird zu Abstimmung gestellt: 

Ja: 36  Nein: 1  Enthaltung: 2 

Die Geschäftsordnung ist damit beschlossen. 

 

 

TOP 10 Beschluss einer Finanzordnung 

Zunächst wird der Antrag vom PC Idstedt zur Diskussion gestellt, der die Erhöhung der in der Finanzordnung vorgesehenen 

Liga-Gebühr von 16 auf 30 Euro vorsieht. Nach Aussprache wird der Antrag zur Abstimmung gestellt: 

Ja: 26  Nein: 10  Enthaltung: 3 

Dem Antrag wird zugestimmt. 

 

Mit dieser Änderung wird  über die Finanzordnung abgestimmt: 

Ja: 29  Nein: 8  Enthaltung: 2 

Die Finanzordnung ist damit beschlossen. 

 

 

 

TOP 11 Beschluss einer Sportordnung 

Bevor über die Sportordnung beschlossen wird, werden die Anträge jeweils nach kurzer Diskussion zur Abstimmung gestellt. 
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Antrag 1 CdB Lübeck: Setzen von DM-Teilnehmern 

Ja: 4  Nein: 35  Enthaltung: 0 

Der Antrag ist abgelehnt. 

 

Antrag 2b) Idstedt: Großspieltage 

Alle Delegierten sind damit einverstanden, dass der Antrag an die Arbeitsgruppe zur weiteren Ausarbeitung der Anlage 6 der 

Sportordnung (Ligaordnung) verwiesen wird. 

 

Antrag 3 Pfiff Ottensen: Änderung der Aufstiegsregelung/Relegation 

Alle Delegierten sind damit einverstanden, dass der Antrag an die Arbeitsgruppe zur weiteren Ausarbeitung der Anlage 6 der 

Sportordnung (Ligaordnung) verwiesen wird. 

 

Antrag 4a PC Kiel: Überarbeitung des Entwurfs und Beschlussfassung in 2009 

Ja: 7  Nein: 30  Enthaltung: 2 

Der Antrag ist damit abgelehnt. 

 

 

Es wird über die Sportordnung einschließlich Anlagen 1-3 und die weiteren Anlagen einzeln abgestimmt: 

 

Sportordnung (mit Anlagen 1-3): 

Ja: 38  Nein: 0  Enthaltung: 1 

Die Sportordnung ist damit beschlossen. 

 

 

Anlage 4 Richtlinien zur Durchführung von Landesmeisterschaften 

Ja: 37  Nein: 0  Enthaltung: 2 

Die Richtlinien sind damit beschlossen.  

Der Vorstand wird gebeten, Nr. 5 in dem Sinne zur nächsten  LDV zu überarbeiten, dass Urkunden oder Minipokale für die 

ersten 3 vergeben werden. 

 

 

Anlage 5 Richtlinien zur Nominierung der Teilnehmer des LV Nord für Deutsche Meisterschaften 

Einstimmig 

Die Richtlinien sind damit beschlossen.  

 

 

Anlage 6 Ligaordnung 

Ja: 29  Nein: 7  Enthaltung: 3 

Die Arbeitsgruppe wird gebeten, die noch fehlenden Regelungen bis zur nächsten LDV zu ergänzen. 

 

 

Anlage 7 Nordranglistenkriterien 

Einstimmung 

Der Vorstand wird gebeten, die Regelung um die Verpflichtung der Spielerinnen und Spieler und der Turnierausrichter zur 

Meldung der Ergebnisse zu ergänzen. 

 

 

Anlage 8 Kaderkonzept 

Ja: 32  Nein: 4  Enthaltung: 3 

 

 

Anlage 9 Schiedsrichterordnung 

Ja: 36  Nein: 0  Enthaltung: 3 

Der Vorstand wird gebeten, in der Schiedsrichterordnung den Begriff der „Schiedsrichteranwärter“ zu erläutern. 

 

 

 

TOP 12 Beschluss einer Jugendordnung 

Nach eingehender Diskussion wird die Anlage 1 zur Jugendordnung zurückgezogen. Die Jugendordnung wird ohne die 

Anlage 1  zur Abstimmung gestellt: 

Ja: 35  Nein: -   Enthaltung: 4 
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TOP 13 Turnier-Termine im Bereich des LV Nord 

Die Turnier-Termine werden von den anwesenden Vereinen bekannt  gegeben. Der Vorstand wird die Termine auf die in den 

Turnierkalender auf der Homepage stellen. 

 

 

TOP 14 Ausrichter für Landesmeisterschaften ( DM-Qualifikationen) 

Die Landesmeisterschaften (DM-Qualis) werden an folgende Ausrichter vergeben: 

2:2  Idstedt 4.5  

3:3  Lübeck 1.6. 

Mixte  Heide  6.7. 

1:1  Hamboule 10.8. 

55+ NPC Kiel 3.8. 

Frauen Schwerin 7.9. 

 

 

 

TOP 15 DPV Angelegenheiten 

Ulrike H. berichtet kurz über aktuelle Angelegenheiten: 

 

 Leistungssportkonzept beschlossen. Wichtig für die Förderungswürdigkeit mit Mitteln des BMI. Für 2007 wurde 

22.500 € an Fördermitteln gezahlt. 

 DPV Vorstand ist seit 2007 erstmalig vollständig besetzt. Neue Vizepräsidentin Johanna Brauch. 

 Arbeitsgruppe DM wird sich mit Veränderung der Modalitäten beschäftigen. Von seiten LV Nord sind Reinhard 

Schwertfeger und Andreas Creutzberg vertreten. 

 DPV Verbandstag am 15.3. sieht einen interessanten Antrag des DPV Präsidiums vor: Stärkung der kleinen 

Landesfachverbände durch Änderung der Mehrheit bei Beschlussfassungen; zusätzlich zur einfachen Mehrheit die 

Mehrheit der anwesenden Mitglieder. 

 Lizenzen ohne Geburtsdatum: sind 2008 noch gültig, werden bei der Teilnahme an lizenzpflichtigen 

Veranstaltungen aber eingezogen.  

 

 

TOP 16 DPV-Verbandstag am 15.03.07 

Die Präsidentin und der Vizepräsident werden teilnehmen.  

 

 

TOP 17 Behandlung von eingereichten Anträgen 

Die eingereichten Anträge sind bei den einzelnen TOPs behandelt worden (siehe auch TOP 1). 

 

 

TOP 18 Verschiedenes 

Neue Lizenzen mit Geburtsdatum 

siehe TOP 15 
 

Logo LV Nord 

Der Vorstand konnte sich nicht auf einen der Vorschläge von Klaus Witte und Andreas Naschitzki uneingeschränkt einigen.  

 

Jugendspende Idstedt 

Andreas Creutzberg übergibt die Jugendspende vom PC Idstedt in Höhe von insgesamt 141 Euro. 

 

  

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Um 18.35 Uhr erklärt Ulrike Herbst die Landesdelegiertenversammlung für 

beendet. 

 

 

 

Kiel, den 27. August 2008 
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Ulrike Herbst 

Präsidentin des LV Nord e.V. 


